

Landesverband Hessen e.V.

Wittelsbacherallee 86
60385 Frankfurt am Main

Telefon (069) 40 58 98 – 0
Telefax (069) 40 58 98 – 47

Weitere Auskünfte gibt gern:
Sonja Thelen, Öffentlichkeitsarbeit
Telefon (069) 40 58 98 - 22

Pressemitteilung

+++ „Run for Help“: Erlenbachschule spendet MS-Betroffenen 1340 Euro

+++ 130 Grundschüler waren für MS-Betroffene um den Gederner See gerannt

Zugunsten MS-Betroffener in Hessen und in der Region hat die Erlenbachschule aus Gedern (Wetteraukreis) dem Geschäftsführer der Deutschen Multiple Sklerose Gesellschaft (DMSG) Landesverband Hessen, Bernd Crusius, einen Spendenscheck über 1340 Euro überreicht. Diesen Betrag hatten 130 Grundschüler im Oktober bei ihrem „Run for Help“ als Spende erlaufen. Unter dem Motto „Gesunde Füße laufen für kranke Füße“ hatten die Erst- bis Viertklässler bei ihrem Sponsorenlauf eine Runde nach der anderen für die gute Sache um den Gederner See zurück gelegt – trotz strömenden Regens. Insgesamt kamen bei dem Sponsorenlauf 2010 Euro zusammen. Ein Drittel erhält der Förderverein als Unterstützung.

Frankfurt am Main, 21. Dezember 2017. Der Erlös aus dem „Run for Help“ kommt vor allem dem Fahrdienst der DMSG Hessen zugute, berichtete Geschäftsführer Bernd Crusius bei der Spendenübergabe, an der die Klassensprecher, Schulleiterin Doris Weber, Fördervereinsvorsitzender Johann Balzer und Gederns Bürgermeister Guido Kempel teilnahmen. Der Rathauschef hatte die Schirmherrschaft für den Lauf übernommen, der im Oktober bei strömendem Regen am Gederner See entlang führte. „Mit einem Betrag von 2000 Euro können wir schwer MS-Betroffene mit unserem Fahrdienst 2000 Kilometer weit fahren“, veranschaulichte der Geschäftsführer der MS-Selbsthilfeorganisation. „Der Fahrdienst ermöglicht den in ihrer Mobilität und Beweglichkeit eingeschränkten MS-Betroffenen die Teilhabe am öffentlichen und gesellschaftlichen Leben. So können sie an Treffen der Selbsthilfegruppen, Kursen oder Freizeitaktivitäten teilnehmen. Dinge, die für viele MS-

Landesverband Hessen e.V.

Wittelsbacherallee 86
60385 Frankfurt am Main

Telefon (069) 40 58 98 – 0
Telefax (069) 40 58 98 – 47

Weitere Auskünfte gibt gern:
Sonja Thelen, Öffentlichkeitsarbeit
Telefon (069) 40 58 98 - 22

Pressemitteilung

Betroffene sonst kaum möglich wären. Gerade im ländlichen Gebiet mangelt es vielerorts im öffentlichen Raum und im Nahverkehr an Barrierefreiheit. Das macht es in ihrer Beweglichkeit eingeschränkten MS-Betroffenen noch schwerer, die eigenen vier Wände verlassen zu können. Aus diesem Grunde ist unser Fahrdienst ein wichtiges Angebot für unsere Mitglieder“, verdeutlichte DMSG Hessen-Geschäftsführer Bernd Crusius.

Schulleiterin Doris Weber lobte vor allem den pädagogischen Ansatz der Sponsorenläufe „Run for Help“, bei denen es nicht nur um die sportliche Leistung geht. So haben die Grundschüler im Vorfeld einiges über die neurologische Erkrankung Multiple Sklerose erfahren: Anette Freund von der MS-Selbsthilfegruppe Gelnhausen und Sylvia Buxmann, die bei der DMSG Hessen die „Run for Help“ koordiniert, hatten vorab die Erlenbachschule besucht. Aus der Perspektive von MS-Betroffenen erzählten sie anschaulich den Erst- bis Viertklässlern, was Multiple Sklerose mit dem Körper anstellt, wie es ist, damit zu leben, und mit welchen Einschränkungen sich ein Betroffener arrangieren muss. „Die Kinder kommen so in Kontakt mit Menschen mit Behinderung, haben vor ihnen keine Berührungsängste und entwickeln Mitgefühl. Das ist soziales Lernen“, sagte die Schulleiterin. Doris Weber kündigte daher für 2019 den – dann – dritten „Run for Help“ an, den die Erlenbachschule für die DMSG Hessen austragen würde.

Zudem profitierte der Förderverein der Grundschule von dem Sponsorenlauf rund um den Gederner See: Aufgeteilt wurde der Erlös zu jeweils einem Drittel zwischen der DMSG Hessen, der örtlichen MS-Selbsthilfegruppe Gelnhausen und dem Förderverein.

Landesverband Hessen e.V.

Wittelsbacherallee 86
60385 Frankfurt am Main

Telefon (069) 40 58 98 – 0
Telefax (069) 40 58 98 – 47

Weitere Auskünfte gibt gern:
Sonja Thelen, Öffentlichkeitsarbeit
Telefon (069) 40 58 98 - 22

Pressemitteilung

Der Lauf: „Run for Help“

Der „Run for Help“ ist ein Benefizlauf. Die Kinder und Jugendlichen suchen sich im Vorfeld des Laufs Sponsoren, die sich bereit erklären, ihnen für die Laufzeit oder pro gelaufene Runde einen festen Geldbetrag zu spenden. Gleichzeitig hat die Aktion das Ziel, möglichst viele Menschen über das Krankheitsbild der MS zu informieren und gerade Kinder und Jugendliche für den Umgang mit kranken und behinderten Menschen sensibilisieren zu machen. „Run for Help“ ist ein Gemeinschaftserlebnis. Die Schüler nehmen daran teil, weil jeder Kilometer, den sie laufen, eine persönliche Hilfe für MS-Kranke bedeutet. Und sie erfahren, dass Verständnis und Hilfe keine Frage des Alters ist, sondern sie sich auch für ihre Mitmenschen einsetzen können. Die erlaufenen Spenden werden am Ende der Aktion der DMSG Hessen zur Verfügung gestellt, die damit die Arbeit der MS-Beratungsstellen und der MS-Selbsthilfegruppe vor Ort mit finanziert. Schirmherr der Benefizaktion ist der hessische Kultusminister Prof. Dr. R. Alexander Lorz.

Die DMSG Hessen:

Die DMSG, Landesverband Hessen e.V., ist eine Selbsthilfeorganisation und Interessenvertretung für MS-Kranke in Hessen, wurde 1980 gegründet und hat in Frankfurt ihren Sitz. 20 haupt- und über 500 ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter arbeiten hier für etwa 8000 Betroffene. Der Landesverband Hessen ist einer von 16 Landesverbänden, die der Bundesverband mit Sitz in Hannover umfasst. Ziel der Selbsthilfeorganisation ist vornehmlich die umfassende und individuelle Beratung MS-Betroffener und ihrer Angehörigen in psychosozialen, medizinischen, beruflichen und sozialrechtlichen Fragen. Weitere Anliegen der DMSG Hessen sind, bei der Organisation und Beantragung von pflegerischen Leistungen und Rehabilitation zu beraten sowie MS-Betroffene und ihre Angehörigen in allen Aspekten ihres sozialen Lebens zu begleiten und im Beratungstermin persönliche Anliegen zu besprechen.